



El PRIAN sufre momento amargo: unos dejan la carrera 2024 y otros, de plano, se van

El proceso interno que la oposición abriría a la sociedad civil se ha quedado con un puñado de aspirantes, todos ellos provenientes de las filas partidistas. En tan sólo una semana cinco contendientes se han bajado de la interna y han puesto en duda sus reglas e imparcialidad.

Y casi al mismo tiempo se registró una salida en desbandada de senadores del PRI de su Grupo Parlamentario, entre ellos Claudia Ruiz Massieu, quien renunció a participar en la interna de la oposición y al mismo tiempo dejó su partido.



A la salida de Ruiz Massieu de la interna de la oposición se suman las del exgobernador priista de Oaxaca Alejandro Murat, el Gobernador de Yucatán Mauricio Vila y la de la Senadora Lilly Téllez, una de las mejor evaluadas en encuestas, papel que le ha valido ser invitada por la extrema derecha con la que ha sido identificada.

Pero, quizá, entre las bajas más significativas está la del empresario Gustavo De Hoyos, uno de los artífices junto a Claudio X. González de la coalición Va por México, quien en días pasó de destacar el carácter civil de este proceso a bajarse de él.

De Hoyos consideró que para un perfil sin experiencia en cargos públicos —como en su caso— sería “extremadamente difícil el triunfo”, pues uno de los requisitos para los competidores es recaudar 150 mil firmas de habitantes en 17 entidades.

Por ello, aseguró que tanto él como ciudadanos agrupados en organizaciones civiles plantearon medidas de acción afirmativa para “emparejar el piso” durante la competencia.

Como representante del PAN también sigue en la contienda el diputado Santiago Creel, quien ha sido vinculado por Felipe Calderón con “los cadeneros”, un grupo de dirigentes panistas que tienen en su control el padrón del PAN.

<https://www.sinembargo.mx/04-07-2023/4380332>